









令和3年6月25日(金) No.12

## プール開きを行いました

2年ぶりにプールの学習を行ったこともあり、とてもうきうきして学校に登校する姿が見られます。学習中は、水に入るのが苦手な児童もいますが、みんな楽しそうに行うことができていました。感染症対策でマスクを外して行うため、しゃべらずに行うことができたことに成長を感じました。

プールのある日は必ず、プールカードを忘れないようご協力よろしくお願いします。





夏休みまで1ヶ月をきりました。子どもたちも夏休みを楽しみにしながら、日々の学習をがんばっています。理科の学習で育てているひまわりが大きくなっています。大きい物は2mを超えています。どんどん成長しています。毎日暑い日が続いているため、水やりをみんなで協力しながらがんばっています。HPにものせています。





## お知らせ・お願い

## ○熱中症予防について

暑い日が続いています。熱中症予防のため、水筒や汗拭きタオル、帽子を忘れないように声かけをお願いします。また、お茶が少なくなってしまうので、多めに持たせていただくようお願いします。

## 07月の予定について

7/7(水)~7/13(火) 40 分学習 7/26(月) 個人懇談(山ノ内、上の原)

7/16(金)給食最終日7/27(火)個人懇談(宇美東)7/19(月)大掃除7/28(木)個人懇談(とびたけ)7/20(火)終業式7/29(金)個人懇談(障子岳)

